

交野市教委ニュース

第78号（平成29年11月8日発行）

小・中学校で文化的行事が盛んな11月です

11月3日（祝）～5日（日）の三日間、第41回交野市文化祭が開催されました。展示、発表、模擬店など盛大に開催されました。学校からは、市内の全小学校から児童の作品が出展され、第四中学校は合唱部が舞台発表の部に参加しました。

児童の力作が展示されました（青年の家）



たくさんのすばらしい作品が展示されました。絵手紙、東海道五十三次、花や動物、はり絵や立体的な作品など、児童の豊かな表現力に感心します。

二中の合唱祭の練習見学



10月31日、翌11月1日に開催される第二中学校の合唱祭に向けて中学生が練習している様子を、郡津小学校と倉治小学校の6年生が見学に行きました。二中の体育館は、10月10日に中学校体験で学校生活について6年生が説明を受けた場所です。その時、合唱祭の映像をみましたが、こうして目の前で中学生の合唱を体験すると、改めて中学校に向けての意識が高まって行くのではないのでしょうか。

11月はさまざまな行事が続きます

上の写真にあるように、第二中学校は11月1日に合唱祭を開催しました。9日には第一中学校が10日は第四中学校が合唱コンクール・文化行事発表会を行ないます。第三中学校は、10日から学年ごとに3回に分けて合唱コンクールを実施します。体育大会とはまた違った生徒の活躍やまとまりが見られます。

小学校では、多くの学校で、フェスタ、カーニバル、まつりなど、呼び方は異なりますが、児童たちが楽しみにしている行事もあります。ご協力いただく、保護者の方・地域の方のおかげで開催ができます。

また、郡津小学校と長宝寺小学校が合同で芸術鑑賞会を行ったり、藤が尾小学校が交野フィルを招いて演奏会を行ったりと、各学校さまざまな取組みを行っています。